

# *Washington n'écarte pas la possibilité de décréter une quarantaine contre le Venezuela*

---



Washington, 2 août (RHC)- Le président des États-Unis, Donald Trump, a reconnu qu'il n'écarte pas la possibilité de poursuivre le blocus contre le Venezuela ou de le mettre en quarantaine.

Répondant aux questions des journalistes à la Maison-Blanche, le gouvernant a indiqué qu'il envisageait la possibilité d'ordonner cette mesure.

Cette nouvelle offensive de Washington contre Caracas se joindrait aux tentatives d'isolement, aux sanctions financières illégales et unilatérales et au blocus que les États-Unis ont déjà imposés à ce pays sud-américain.

Donald Trump a fait ces déclarations le même jour où la Force Armée Nationale Bolivarienne a dénoncé le fait qu'un autre avion étasunien a violé l'espace aérien vénézuélien.

Pour sa part, le président de l'Assemblée Nationale Constituante, Diosdado Cabello a demandé à Trump de laisser le Venezuela en paix.

Sur son compte twitter, Diosdado Cabello a indiqué que les maffias des dirigeants de l'opposition veulent uniquement s'emparer du butin que signifie le Venezuela pour eux .

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197903-washington-necarte-pas-la-possibilite-de-decreter-une-quarantaine-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**